

JADWAL

Table with columns: Masa Penawaran Awal (Bookbuilding), Perkiraan Tanggal Efektif, Perkiraan Masa Penawaran Umum Perdana Saham, Perkiraan Tanggal Penjatahan, Perkiraan Tanggal Distribusi, Perkiraan Tanggal Pencatatan Pada Bursa Efek Indonesia, Perkiraan Masa Perdagangan Waran Seri I - Pasar Reguler, Perkiraan Masa Perdagangan Waran Seri I - Pasar Tunai, Perkiraan Masa Pelaksanaan Waran Seri I, Perkiraan Akhir Masa Berlakunya Waran Seri I.

PENAWARAN UMUM

Sebanyak-banyaknya 1.050.000.000 (satu miliar lima puluh juta) saham baru yang merupakan Saham Biasa Atas Nama dengan nilai nominal Rp10,- (sepuluh Rupiah) setiap saham atau sebanyak-banyaknya 21,27% (dua satu koma dua puluh persen) dari modal ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan setelah Penawaran Umum yang dikeluarkan dari simpanan (portefel) Perseroan yang ditawarkan kepada masyarakat dengan Harga Penawaran sebesar Rp125,- (seratus dua puluh lima Rupiah) setiap saham. Penawaran Saham melalui Sistem Penawaran Umum Elektronik harus disertai dengan ketersediaan dana yang cukup pada RDN pemesanan yang terhubung dengan Sub Rekening Efek Pemesan yang digunakan untuk melakukan pemesanan saham. Jumlah seluruh nilai Penawaran Umum sebanyak-banyaknya adalah Rp105.000.000.000,- (seratus lima puluh miliar Rupiah) - Rp110.250.000.000,- (seratus sepuluh miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah). Perseroan dapat melakukan perubahan rentang harga paling lambat 3 (tiga) hari kerja sebelum batas waktu konfirmasi atau tidak adanya perubahan informasi atau penyempitan informasi mengenai jumlah dan harga penawaran Efek, penjaminan emisi Efek sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan di sektor pasar modal mengenai tata cara pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum.

Sesuai Dengan Surat Keputusan Direksi Perseroan No. 06/MGM/ZK/III/2023 tanggal 24 Maret 2023 tentang Program Alokasi Saham Pegawai (Employee Stock Allocation atau "ESA"). Perseroan mengadakan Program ESA dengan jumlah sebanyak-banyaknya 1,14% (satu koma satu empat persen) dari Saham yang Ditawarkan dalam Penawaran Umum atau sebanyak-banyaknya 11.970.000 (sebelas juta sembilan ratus tujuh puluh ribu) saham. Kapasitas atau jumlah Program ESA akan ditentukan setelah diketahuinya Harga Penawaran. Harga pelaksanaan Program ESA adalah sama dengan Harga Penawaran pada saat Penawaran Umum. Informasi lengkap mengenai program ESA dapat dilihat pada Bab 1 Prospektus.

Saham yang Ditawarkan dalam rangka Penawaran Umum perdana saham adalah Saham Baru yang dikeluarkan dari portfel Perseroan, yang akan memberikan kepada pemegang hak yang sama dan sederajat dalam segala hal dengan saham lainnya dari Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor penuh, termasuk antara lain hak atas pembagian dividen dan hak untuk mengeluarkan suara dalam RUPS.

Penawaran Umum ini akan dilaksanakan melalui e-SPD sebagaimana diatur dalam POJK 1/11/2020 tentang Penyelenggaraan Sistem dan Pelindungan Jasa Keuangan. Penawaran Efek, penjatahan Efek, dan penyelesaian pemesanan atas Efek yang ditawarkan.

Proforma Struktur Permodalan Perseroan
Sebelum Penawaran Umum Perdana Saham dan Sesudah Penawaran Umum Perdana Saham

Table with columns: Keterangan, Sebelum Penawaran Umum, Sesudah Penawaran Umum. Sub-headers: Nominal Rp10,- per saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham.

PROGRAM ESA

Berdasarkan Akta Penerimaan Keputusan Sirkuler Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Nomor 19 tanggal 20 Maret 2023, yang dibuat dihadapan Christina Dwi Utami, S.H., M.Hum., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Barat, dan Surat Keputusan Direksi Perseroan No.06/MGM/ZK/III/2023 tanggal 24 Maret 2023 tentang Program Alokasi Saham Pegawai Perseroan. Perseroan akan melaksanakan program kepemilikan saham oleh karyawan Perseroan melalui Program ESA dengan mengalokasikan sebanyak-banyaknya 1,14% (satu koma satu empat persen) dari Saham yang Ditawarkan dalam Penawaran Umum atau sebanyak-banyaknya 11.970.000 (sebelas juta sembilan ratus tujuh puluh ribu) lembar saham. Kapasitas atau jumlah Program ESA akan ditentukan setelah diketahuinya Harga Penawaran. Harga pelaksanaan Program ESA adalah sama dengan Harga Penawaran pada saat Penawaran Umum.

Pelaksanaan Program ESA akan mengikuti ketentuan yang terdapat dalam Peraturan No. IX.A.7, yaitu bahwa jumlah peninjauan pasti dalam Penawaran Umum termasuk pula jatah bagi pegawai Perseroan yang melakukan pemesanan dalam Penawaran Umum dengan jumlah paling banyak 10% (sepuluh perseratus) dari jumlah saham yang ditawarkan dalam Penawaran Umum.

Dengan ketentuan seluruh Saham yang Akan ditawarkan dalam Program ESA, maka struktur permodalan dan susunan pemegang saham Perseroan sebelum dan sesudah Penawaran Umum, pelaksanaan ESA secara proforma menjadi sebagai berikut:

Table with columns: Keterangan, Sesudah Penawaran Umum dan Setelah Pelaksanaan ESA, Sesudah Penawaran Umum dan Pelaksanaan Serta Pelaksanaan Waran. Sub-headers: Nominal Rp10,- per saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham.

PENERBITAN WARAN SERI I

Dalam rangka Penawaran Umum Perdana saham ini, Perseroan secara bersamaan akan menerbitkan sebanyak-banyaknya 525.000.000 (lima ratus dua puluh lima juta) Waran Seri I. Waran Seri I ini diberikan secara cuma-cuma kepada para pemegang Saham Baru Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada Tanggal Penjatahan dengan perbandingan 2 (dua) Saham Baru mendapatkan 1 (satu) Waran Seri I. Waran Seri I tersebut diterbitkan berdasarkan Akta Penerimaan Penetriban Waran Seri I Perseroan No. 206 tanggal 27 Maret 2023 sebagai tambahan di atas Penetriban Waran Seri I Perseroan No. 190 tanggal 27 Maret 2023 dengan mengubah ketentuan bahwa Waran Seri I akan diterbitkan kepada Waran Seri I PT Zeus Kimitama Indonesia Tbk No. 57 tanggal 09 Mei 2023, Akta Perubahan II Atas Penerimaan Penetriban Waran Seri I PT Zeus Kimitama Indonesia Tbk No. 133 tanggal 14 Juni 2023 dan Akta Perubahan III Atas Penerimaan Penetriban Waran Seri I PT Zeus Kimitama Indonesia Tbk No. 37 tanggal 6 Juli 2023 yang kesemuanya dibuat dihadapan Christina Dwi Utami, S.H., M.Hum., M.Kn., Notaris di Jakarta Barat.

Table with columns: Keterangan, Sesudah Penawaran Umum dan Setelah Pelaksanaan ESA, Sesudah Penawaran Umum dan Pelaksanaan Serta Pelaksanaan Waran. Sub-headers: Nominal Rp10,- per saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham, Jumlah Saham.

KETERANGAN TENTANG PERUSAHAAN ANAK

Pada tanggal Prospektus ini diterbitkan, Perseroan memiliki 2 (dua) Perusahaan Anak dengan kepemilikan langsung, yaitu dengan uraian sebagai berikut:

Table with columns: Nama Perusahaan, Tahun Pendirian, Tahun Operasional, Kegiatan Usaha, Persentase Kepemilikan Perseroan, Tahun Penyetoran Perseroan, Kontribusi terhadap Pendapatan Konsolidasi, Status Operasional.

PENCATATAN SAHAM DI BURSA EFEK

Bersamaan dengan pencatatan saham baru sebanyak-banyaknya 1.050.000.000 (satu miliar lima puluh juta) saham biasa atas nama yang berasal dari portfel Perseroan atau sebanyak-banyaknya 21,27% (dua puluh satu koma dua puluh persen) Penawaran Umum Perdana Saham ini, Perseroan juga akan mencatatkan seluruh saham biasa atas nama pemegang saham sebelum Penawaran Umum Perdana Saham sejumlah 3.887.592.400 (tiga miliar delapan ratus delapan puluh tujuh juta lima ratus sembilan puluh dua ribu empat ratus) saham. Saham-saham tersebut adalah:

Table with columns: Keterangan, 31 Mei 2023, 31 Desember 2021, 31 Desember 2020. Sub-headers: ASET, ASET LANCAR, Laba Sebelum Pajak Penghasilan, Penghasilan lain-lain, neto, Pajak selisih kurs, neto, Pajak selisih kurs & Handayani (Membran Integritas dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (PJKU No. 4/2022) dan Surat Edaran OJK No. 04/SEJK/04/2022 tanggal 10 Maret 2022 tentang Perubahan Atas Surat Edaran OJK tentang Kebijakan Keuangan No. 20/SEJK/04/2021 tentang Kebijakan Stimulus dan Relaksasi Ketentuan Terkait Emiten Atau Perusahaan Publik Dalam Menjaga Kerangka dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (SEJK/No.4/2022).

INFORMASI DALAM DOKUMEN INI MASIH PASTI DILENGKAPI DAN/ATAU DIUBAH. PERNYATAAN PENDAFTARAN EFEK INI TELAH DISAMPAIKAN KEPADA OTORITAS JASA KEUANGAN ("OJK") NAMUN BELUM MEMPEROLEH PERNYATAAN EFEKTIF DARI OJK. DOKUMEN INI HANYA DAPAT DIGUNAKAN DALAM RANGKA PENAWARAN AWAL TERHADAP EFEK INI. EFEK INI TIDAK DAPAT DIJUAL SEBELUM PERNYATAAN PENDAFTARAN YANG TELAH DISAMPAIKAN KEPADA OJK MENJADI EFEKTIF. PEMESANAN MEMBELI EFEK INI HANYA DAPAT DILAKUKAN SETELAH CALON PEMBELI ATAU PEMESAN MENERIMA/ATAU MEMPUNYAI KESEMPATAN UNTUK MEMBACA PROSPEKTUS.

INFORMASI LENGKAP TERKAIT PENAWARAN UMUM TERDAPAT DALAM PROSPEKTUS. OTORITAS JASA KEUANGAN TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECEKUPAN ISI PROSPEKTUS RINGKAS INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERUBAHAN MELANGGAR HUKUM.

PROSPEKTUS RINGKAS INI PENTING DAN PERLU MENDAPAT PERHATIAN SEGERA. APABILA TERDAPAT KERAGUAN PADA TINDAKAN YANG AKAN DIAMBIL, SEBAIKNYA BERKONSULTASI DENGAN PIHAK YANG KOMPETEN.

PT ZEUS KIMIATAMA INDONESIA TBK ("PERSEROAN") DAN PENJAMIN PELAKSANA EMISI EFEK BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN SEMUA INFORMASI, FAKTA, DATA, ATAU LAPORAN DAN KEJUJURAN PENDAPAT YANG TERCANTUM DALAM PROSPEKTUS RINGKAS INI.

SAHAM-SAHAM YANG DITAWARKAN INI SELURUHNYA AKAN DICATKANTAN PADA BURSA EFEK INDONESIA.

ZEKINDO CHEMICALS PT ZEUS KIMIATAMA INDONESIA TBK ("Perseroan")
Kantor Pusat dan Pabrik 1: Jl. Sungai Blok F25 No. 09 IA Delta Silicon V Kawasan Industri Lippo Cikarang, Kecamatan Cikarang Pusat Kabupaten Bekasi – Jawa Barat Indonesia – 17530
Kantor Pusat dan Pabrik 2: Jl. Bukit Akasia V Kavling A II No. 19 Kawasan Industri Bukit Indah, Desa Dandeur, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Puncakwarta – Jawa Barat Indonesia – 41181

PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM

Sebanyak-banyaknya 1.050.000.000 (satu miliar lima puluh juta) saham baru yang merupakan Saham Biasa Atas Nama dengan nilai nominal Rp10,- (sepuluh Rupiah) setiap saham atau sebanyak-banyaknya 21,27% (dua puluh satu koma dua puluh persen) dari modal ditempatkan dan disetor penuh dalam Perseroan setelah Penawaran Umum yang dikeluarkan dari simpanan (portefel) Perseroan yang ditawarkan kepada masyarakat dengan Harga Penawaran sebesar Rp125,- (seratus dua puluh lima Rupiah) setiap saham. Penawaran Saham melalui Sistem Penawaran Umum Elektronik harus disertai dengan ketersediaan dana yang cukup pada RDN pemesanan yang terhubung dengan Sub Rekening Efek Pemesan yang digunakan untuk melakukan pemesanan saham. Jumlah seluruh nilai Penawaran Umum sebanyak-banyaknya adalah Rp105.000.000.000,- (seratus lima puluh miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah). Perseroan dapat melakukan perubahan rentang harga paling lambat 3 (tiga) hari kerja sebelum batas waktu konfirmasi atau tidak adanya perubahan informasi atau penyempitan informasi mengenai jumlah dan harga penawaran Efek, penjaminan emisi Efek sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan di sektor pasar modal mengenai tata cara pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum.

Sesuai Dengan Surat Keputusan Direksi Perseroan No.06/MGM/ZK/III/2023 tanggal 24 Maret 2023 tentang Program Alokasi Saham Pegawai (Employee Stock Allocation atau "ESA"). Perseroan mengadakan Program ESA dengan jumlah sebanyak-banyaknya 1,14% (satu koma satu empat persen) dari Saham yang Ditawarkan dalam Penawaran Umum atau sebanyak-banyaknya 11.970.000 (sebelas juta sembilan ratus tujuh puluh ribu) saham. Informasi lengkap mengenai program ESA dapat dilihat pada Bab 1 Prospektus.

Perseroan secara bersamaan juga menerbitkan sebanyak-banyaknya 525.000.000 (lima ratus dua puluh lima juta) Waran Seri I yang menyertai Saham Baru Perseroan atau sebanyak-banyaknya 13,50% (tiga belas koma lima nol persen) dari total jumlah saham ditempatkan dan disetor penuh pada saat pernyataan pendaftaran dalam rangka Penawaran Umum Perdana Saham ini disampaikan. Waran Seri I diberikan secara cuma-cuma sebagai insentif bagi para pemegang Saham Baru yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada Tanggal Penjatahan. Setiap pemegang 2 (dua) Saham Baru Perseroan berhak memperoleh 1 (satu) Waran Seri I dimana setiap 1 (satu) Waran Seri I memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli 1 (satu) Saham Baru Perseroan yang dikeluarkan dalam portfel. Waran Seri I yang diterbitkan mempunyai jangka waktu pelaksanaan selama 1 (satu) tahun. Waran Seri I adalah efek yang diterbitkan oleh Perseroan yang memberikan hak kepada pemegangnya untuk memesan Saham Biasa Atas Nama Perseroan yang bernilai nominal Rp10,- (sepuluh Rupiah) setiap sahamnya dengan Harga Pelaksanaan sebesar Rp125,- (seratus dua puluh lima Rupiah) - Rp135,- (seratus tiga puluh lima Rupiah), yang dapat dilakukan setelah 6 (enam) bulan atau lebih sejak efek dimaksud diterbitkan, dan berlaku mulai tanggal 8 Februari 2024 sampai dengan tanggal 8 Agustus 2024. Pemegang Waran Seri I tidak mempunyai hak sebagai pemegang saham termasuk hak dividen selama Waran Seri I tersebut belum dilaksanakan menjadi saham. Apabila Waran Seri I tidak dilaksanakan sampai habis masa berlakunya, maka Waran Seri I tersebut menjadi kadaluarsa, tidak bernilai dan tidak berlaku. Masa berlaku Waran Seri I tidak dapat diperpanjang lagi. Total dana dari Waran Seri I adalah sebanyak-banyaknya Rp65.625.000.000,- (enam puluh lima miliar enam ratus dua puluh lima juta Rupiah) - Rp70.875.000.000,- (tujuh puluh miliar delapan ratus tujuh puluh lima juta Rupiah).

Saham yang Ditawarkan dalam rangka Penawaran Umum perdana saham adalah Saham Baru yang dikeluarkan dari portfel Perseroan, yang akan memberikan kepada pemegang hak yang sama dan sederajat dalam segala hal dengan saham lainnya dari Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor penuh, termasuk antara lain hak atas pembagian dividen dan hak untuk mengeluarkan suara dalam RUPS.

PNH KORINDO SEKURITAS INDONESIA PENJAMIN PELAKSANA EMISI EFEK (jika ditentukan kemudian)
Penjamin Pelaksana Emisi Efek dan Penjamin Emisi Efek menjamin seluruh penawaran saham secara Kesanggupan Penuh (Full Commitment) Terhadap Penawaran Umum Perseroan.

RISIKO UTAMA YANG DIHADAPI PERSEROAN ADALAH RISIKO ATAS IMPOR BAHAN BAKU IMPOR. DIMANA INDUSTRI BAHAN KIMIA DI INDONESIA YANG MASIH MEMILIKI KETERGANTUNGAN YANG TINGGI TERHADAP BARANG-BARANG IMPOR, MENYEBABKAN PERSEROAN TAPAK MELAKUKAN IMPOR BEBERAPA JENIS BAHAN BAKU YANG BELUM DIPRODUKSI DI INDONESIA. RISIKO USAHA LAINNYA DAPAT DIHALI PADA BAB VI TENTANG FAKTOR RISIKO DALAM PROSPEKTUS.

PERSEROAN TIDAK MENEBERIKAN SAHAM HASIL PENAWARAN UMUM INI DALAM BENTUK SURAT KOLEKTIF SAHAM, TETAPI SAHAM-SAHAM TERSEBUT AKAN DIDISTRIBUSIKAN DALAM BENTUK ELEKTRONIK YANG DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI").

MENGINGAT JUMLAH SAHAM YANG DITAWARKAN DALAM PENAWARAN UMUM INI RELATIF KURANG, MAKA TERDAPAT KEMUNGKINAN PERDAGANGAN SAHAM PERSEROAN DI BURSA EFEK MENJADI KURANG LIKUID.

Prospektus Ringkas ini diterbitkan di Cikarang pada tanggal 18 Juli 2023

RENCANA PENGGUNAAN DANA

- 1. Sekitar 80,98% (delapan puluh koma sembilan delapan persen) akan digunakan untuk belanja modal Perseroan yang tergolong dalam Capital Expenditure (CAPEX) dengan rincian:
i. Sekitar 61,69% (enam puluh satu koma enam sembilan persen) akan digunakan untuk pembelian tanah yang berada di Greenland International Industrial Center (GIIC) Blok D/C3, Desa Nagasar, Kec. Serang Baru, Kab.Bekasi, Kota Delatamas, Cikarang Pusat, Provinsi Jawa Barat seluas ± 16.193 m² dengan harga sekitar Rp64.621.536.000,- (enam puluh empat miliar enam ratus dua puluh satu juta lima ratus tiga puluh enam ribu enam ratus), dimana harga yang tersebut berdasarkan surat penawaran dari pihak ketiga yaitu PT Puradelta Lestari tanggal 9 Maret 2023. Tujuan transaksi adalah tanah yang akan dibeli tersebut nantinya akan digunakan untuk pembangunan fasilitas proses integrasi fasilitas pabrik dan kantor Perseroan. Melalui proses integrasi tersebut, diharapkan dapat meningkatkan efisiensi operasional Perseroan yang akan berkontribusi kepada peningkatan kinerja beberapa vendor dalam pemenuhan pembelian mesin dan peralatan produksi tersebut dengan alokasi dana sekitar Rp17.900.000.000,- (tujuh belas miliar sembilan ratus juta Rupiah). Adapun mesin dan peralatan produksi ini dibeli berdasarkan kebutuhan Perseroan untuk mengembangkan fasilitas produksi. Diharapkan pembelian ini dilakukan paling lambat 4 bulan setelah dana IPO diterima dan dapat digunakan secara langsung oleh Perseroan.
ii. Sekitar 17,09% (tujuh belas koma nol sembilan persen) akan digunakan untuk pembelian mesin dan peralatan produksi yang akan ditempatkan di Pabrik Perseroan di Kawasan Bukit Indah dan akan dibeli dari pihak ketiga dimana saat ini Perseroan sedang dalam pengajutan kepada beberapa vendor dalam pemenuhan pembelian mesin dan peralatan produksi tersebut dengan alokasi dana sekitar Rp1.900.000.000,- (satu miliar sembilan ratus juta Rupiah).
iii. Sekitar 2,20% (dua koma dua persen) akan digunakan untuk keperluan riset dan pengembangan, yaitu pembelian peralatan laboratorium sintesis kimia dan simulasi Pabrik Gas Sign & Handayani (Membran Integritas dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (PJKU No. 4/2022) dan Surat Edaran OJK No. 04/SEJK/04/2022 tanggal 10 Maret 2022 tentang Perubahan Atas Surat Edaran OJK tentang Kebijakan Keuangan No. 20/SEJK/04/2021 tentang Kebijakan Stimulus dan Relaksasi Ketentuan Terkait Emiten Atau Perusahaan Publik Dalam Menjaga Kerangka dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (SEJK/No.4/2022).

Table with columns: Pihak terkait, 31 Mei 2023, 31 Desember 2021, 31 Desember 2020. Sub-headers: Pihak ketiga, Behar akrual, Utang pajak, Utang bank penjaminan, Liabilitas jangka panjang yang timbul dari kontrak dalam waktu satu tahun, -Pembelian konsumen, -Pembelian persediaan, TOTAL LIABILITAS JANGKA PENDEK, LIABILITAS JANGKA PANJANG, Liabilitas jangka panjang setelah dikurangi bagian yang jatuh tempo dalam waktu satu tahun, -Pembelian konsumen, Utang bank, Liabilitas imbalan kerja, TOTAL LIABILITAS JANGKA PANJANG, TOTAL LIABILITAS.

IKHTISAR DATA KEUANGAN PENTING

Tabel berikut ini menggambarkan ikhtisar data keuangan penting Perseroan yang angka-angkanya diambil dari laporan keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun-tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022, 31 Desember 2021, dan 31 Desember 2020. Laporan keuangan untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Sigrid Sigro & Handayani (Membran Integritas dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (PJKU No. 4/2022) dan Surat Edaran OJK tentang Kebijakan Keuangan No. 20/SEJK/04/2021 tentang Kebijakan Stimulus dan Relaksasi Ketentuan Terkait Emiten Atau Perusahaan Publik Dalam Menjaga Kerangka dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (SEJK/No.4/2022).

Table with columns: Keterangan, 31 Mei 2023, 31 Desember 2021, 31 Desember 2020. Sub-headers: ASET, ASET LANCAR, Laba Sebelum Pajak Penghasilan, Penghasilan lain-lain, neto, Pajak selisih kurs, neto, Pajak selisih kurs & Handayani (Membran Integritas dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (PJKU No. 4/2022) dan Surat Edaran OJK tentang Kebijakan Keuangan No. 20/SEJK/04/2021 tentang Kebijakan Stimulus dan Relaksasi Ketentuan Terkait Emiten Atau Perusahaan Publik Dalam Menjaga Kerangka dan Stabilitas Pasar Modal Akibat Penyerapan Corona Virus Disease 2019 (SEJK/No.4/2022).



